



Mitteilungen und Anfragen

Name des Stadtrates

Gunter Walther (Bündnis 90/GRÜNE)

Sitzung des Stadtrates am

07. 11. 2019

Betreff:

Ideenfindung und Planung für einen zentral gelegenen Campingplatzes mit Jugenerlebniscamp für Weißenfels

Beschluss:

Der Stadtrat möge beschließen:

Das Gelände Badanlagen soll für die Anlage eines zentral gelegenen Campingplatzes mit Jugenderlebniscamp auf Eignung geprüft werden und in die Planungen der Stadt Weißenfels mit aufgenommen werden.

Optional: Planung und Bau eines zentralen Campingplatzes mit Erlebniscamp auf geeigneter Fläche in Stadtnähe und Nähe zu Saaleradweg bzw. Saale

Erläuterung:

Nachdem sich das mit viel Puplicity und Vorschusslorbeeren bedachte Projekt eines Campingplatzes mit Kanustation an der Fährbrücke zwischen Leissing und Lobitzsch in Luft aufgelöst hat (zu kleines Grundstück) komme ich auf einen bereits zuvor von mir im SEA eingereichten Vorschlag zurück.

Als zentral gelegener Platz für einen Campingplatz mit Jugenderlebniscamp bieten sich die Flächen an den Badanlagen an. Das ein entsprechend großer Bedarf für Weißenfels besteht, hat bereits die Diskussion um den Platz in Leissing ergeben. Der Platz an den Badanlagen hat den großen Vorteil einer zentralen Lage im Stadtgebiet und seinen touristischen Zielen in der Altstadt mit Schloss. Er liegt an einen Verkehrsknotenpunkt für Bahn und Bus und ist auch per PKW gut erreichbar. Ein Campingplatz wird dringend für die ständig wachsende Nutzung des Saale – Radweges für Radwanderer und für Wasserwanderer mit Etappenziel WSF benötigt. Für Letztere ist auch die Lage an der Schleuse vorteilhaft zum Umsetzen der Boote (Kananlegestation). Daher sollten neben sanitären Anlagen und Stellplätzen auch eine Anzahl fester Einfachstunterkünfte vorgesehen werden. Zur Erhöhung der Attraktivität für Jugendliche sind altersgerechter Attraktionen (Feuerstelle, Grillplatz u. a.) vorzusehen. Weitere Möglichkeiten sollten mit in die Ideenfindung einbezogen werden (z. Bsp. Kletterwald, Skaterplatz, Ladestation E-Bikes). Gleichzeitig ist für den Betrieb der Anlage die Beteiligung von privater Seite zu sondieren. Auch zu prüfen ist, ob sich die Pläne für die Trommelfabrik mit dieser Neugestaltung der Badanlagen in Übereinstimmung bringen lassen und sich die bisherige Nutzung als Rummelplatz auch anderswo realisieren lässt.


Gunter Walther
Bündnis 90/GRÜNE

Weißenfels, der 26. 08. 2019